
Pièces 4 Pièces

Superficie 104 m²

Référence 1_6787

Prix 593 000 €

La Mole
Maison à vendre (83310)
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Située à La Môle dans un quartier paisible et apprécié, proche du village, posée sur

une  parcelle  de  719  m2  ,  charmante  maison  de  plain-pied  d'une  surface  104.

45m2  comprenant  :  Entrée  -  WC  séparés  -  un  lumineux  salon  séjour  avec

cheminée  -  cuisine  -  salle  de  bain  &  douche-  dégagement  -  3  chambres  -  un

garage  de  26  m2  accessible  par  la  maison.  Depuis  la  terrasse  avec  vue  sur  les

collines,  vous  pourrez  profiter  de  la  piscine  de  9m  x4m  et  d'un  agéable  jardin

arboré.  Cette  maison  de  bonne  construction  traditionnelle,  entretenue  et  très

fonctionnelle n'attend plus que vous pour lui redonner une ...

Located in  La  Môle  in  a  peaceful  and popular  area,  close  to  the  village,  set  on  a

plot  of  719  m2,  charming  single-story  house  with  a  surface  area  of  104.45  m2

including:  Entrance -  separate WC -  a  bright  living room with fireplace -  kitchen -

bathroom & shower - hallway - 3 bedrooms - a 26 m2 garage accessible from the

house  .  From  the  terrace  overlooking  the  hills,  you  can  enjoy  the  9m  x  4m

swimming  pool  and  a  pleasant  wooded  garden  .  This  well-built,  traditionally

maintained and very functional house is just waiting for you to give it a new lease of

life and reveal its full potential! The 3 ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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